



## CYCLO-CROSS

### Grand cru à Sarrance

75 engagés pour le traditionnel cyclo-cross UFOLEP du Racing Vallée d'Aspe, une année record ! Le club a présenté une équipe de 6 coureurs dans les 2 épreuves. Agathe Beuscar l'a emporté en féminine. Jérôme Arricastres en tête dans sa course a subi un ennui mécanique mais a pu remonter à la 5e place, pendant que Stéphane Bègue, président, a pris une belle 2e place. Dans la seconde course, l'Espagnol du club Manuel Caro Palma terminait 3e et le jeune Adrien Duny 5e. Le 9 janvier 2022, le Racing co-organisera avec le CS Ogeu le championnat régional à Arette.

© REPRO PP

*Les Républicains de Pyrénées - 25.11.2021*